



Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel

Jean-Marc Potdevin

Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel Jean-Marc Potdevin

 [Télécharger Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel.pdf](#)

 [Lire en ligne Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel.pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel Jean-Marc Potdevin

192 pages

Extrait

Introduction

Cette confidence s'adresse à mes proches, à mes très proches. Je m'y «livre» en confiance, de l'intérieur ; une livraison faite de souvenirs, de ressentis, d'analyses, de douleurs, de lectures, de prières, d'expériences, de joies intenses. C'est parce que je parle en cœur à cœur que je peux m'y livrer sans trop de pudeur, en présupposant l'indulgence et la bienveillance de l'âme lectrice. Avec cette volonté d'au moins transmettre l'important à mes yeux, condensé d'un fragment infime du chemin de la vie dont la lente maturation et distillation a produit cet élixir livresque, sorte d'enseignement dont la fiole que vous tenez entre les mains renferme la liqueur récoltée patiemment au tempo lent des mois.

Je vous propose d'y poser les lèvres et de vous laisser emporter par ses vapeurs répandues dès l'ouverture du flacon et auxquelles j'aspire désormais : que son goulot suave «baise vos lèvres des baisers de sa bouche, lui dont les caresses sont plus douces que le vin». Pas plus que l'ivresse, l'expérience ne se transmet au travers de mots. Pas plus que la plénitude d'une union nuptiale ne peut se laisser saisir par l'intelligence. C'est donc une invitation à l'ivresse, une invitation à la folie de l'union qui vous est présentée ici, invitation à dépasser les mots et les concepts pour leur préférer l'extase de l'expérience directe, celle de la rencontre et de la vraie joie qui en découle.

Dans cette fiole se trouve l'emprunte à ce chemin que j'ai «empreinte» à pied, imprimé et imprégné de vie, écrit en route, non terminé, encore tout chaud et vivant. Un chemin au cœur battant. Ce n'est ni une spéculation, ni une divagation, ni une analyse, ni même mon «opinion» sur les choses. Il n'a aucune autre valeur ni prétention que celle de laisser un témoignage parfumé, le plus vrai possible, de ces traces de pas que j'ai vues dans la boue à mes côtés en marchant.

J'aborde parfois en filigrane bien présomptueusement quelques thèmes chers à l'homme ou à son Créateur, bien que n'ayant aucune formation particulière sur ces sujets (que ce soit en psychologie, en philosophie, en théologie), dans le but d'essayer d'éclairer ou de comprendre ce vécu si intense bien malgré moi. Je demande donc votre indulgence pour toute ineptie, raccourci, ou caricature qui pourront égrainer ces lignes. Si certains de ces écrits se trouvent être contradictoires avec la Vérité, arrachez en les pages pour ne pas l'abîmer. Car ces mots parlent du Christ qui est le chemin, la vérité et la vie. Et encore, j'aurais dû mettre des majuscules à chacun des mots et articles de la fin de phrase précédente. Présentation de l'éditeur
«Je vais forcer ces mots pour essayer de transmettre ce que j'ai vu - ou plutôt vécu -, mais sachez qu'ils sont bien en-deçà de l'expérience réelle, bien ternes face à cette énergie invisible que j'avais sous les yeux. Rien ne peut exprimer l'Être.»

En mars 2008, Jean-Marc Potdevin, entrepreneur à succès, «business angel» auprès de nombreuses startups Internet et boulimique de projets, traverse une sérieuse crise de la quarantaine. Il décide d'interrompre toute activité pour partir seul à Saint-Jacques-de-Compostelle. En chemin, il entre dans une chapelle et fait une rencontre surnaturelle qui bouleverse totalement son existence.

L'auteur livre ici le récit de cette expérience mystique puis mène l'enquête auprès des grands maîtres spirituels de la foi chrétienne pour comprendre ce qu'il a vécu.

Ingénieur et entrepreneur audacieux, CTO de kelkoo.com au début des années 2000, ancien vice-président de

Yahoo ! Europe, marié et père de famille, Jean-Marc Potdevin poursuit son parcours professionnel dans l'univers des nouvelles technologies de l'information. Biographie de l'auteur

Ingénieur et entrepreneur talentueux, acteur du succès de kelkoo.com au début des années 2000, ancien vice-président de Yahoo Europe, marié et père de famille, il a mené un parcours professionnel dans l'univers des nouvelles technologies de l'information.

Download and Read Online Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel Jean-Marc Potdevin #S8OU9LDC14H

Lire Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin pour ebook en ligneLes mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin à lire en ligne.Online Les mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin ebook Téléchargement PDFLes mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin DocLes mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin MobiPocketLes mots ne peuvent dire ce que j'ai vu : l'expérience mystique d'un business angel par Jean-Marc Potdevin EPub

S8OU9LDC14HS8OU9LDC14HS8OU9LDC14H